

Multitudinario funeral de Nicolás Vásquez Sánchez Q.E.P.D

Este sábado 28 de septiembre, fue sepultado Nicolás Vásquez, joven cobardemente asesinado en Nancagua.

Después de varios meses de pericias por los organismos forenses fue entregado a su madre los restos óseos del joven colombiano.

Lo anterior ocurrió en el cementerio de Chépica, precedido de una hermosa misa en la iglesia del sector Las Arañas de Chépica.

La ceremonia estaba repleta de vecinos y vecinas del sector que acompañaron a la madre de Nicolás en su última despedida. La comunidad entera estaba muy conmovida con este terrible caso donde un joven profesional oriundo de Colombia, iniciaba con su madre su vida buscando mejores oportunidades en nuestro país.

La madre de Nicolás en redes sociales escribió un sentido mensaje que dice así:

"El título de hoy. UNA PROMESA SE CUMPLE Y ME LA CUMPLIERON.

Por fin pude reencontrarme con mi hijo hoy un testimonio de PERSEVERANCIA, ESPERANZA Y AMOR quiero dar gracias a todas

las personas que hicieron posible que mi hijo llegara a casa de nuevo, gracias por el apoyo prestado, gracias a todos por su granito de arena para que mi hijo volviera a mis brazos, agradecida con DIOS con todas las instituciones como Grupo Grac Chile, al subcomisario de homicidios Rancagua, a las policías, a la SIP, alcaldía de Chépica, bomberos, fiscalía, víctimas San Fernando, Servicio Médico Legal, al servicio funerario, cuerpo médico salud mental, psicólogos, trabajador social, por su acompañamiento y a cada una de las personas que siguieron mi historia y la compartieron, a las personas que aportaron alimentos, bebidas, a los que aportaron dinero para la búsqueda y excavación, si alguien se me olvidó mencionar en este momento mis disculpas pero yo siempre los recordaré a todos y cada uno, mil y mil bendiciones de parte de mi hijo y mía los amo, HOY SOMOS GANADORES CON DOLOR Y TRISTEZA POR MI PÉRDIDA, PERO CON ALEGRÍA y SATISFACCIÓN porque LO ENCONTRÉ.
Mamás y familias no dejen a las policías trabajar solas, acompá-

ñenlas, apersonense de los casos, trabajen en conjunto y obtendrán resultados como el mío atte. Sandra Milena Sánchez AMOR POR LOS HIJOS".

Como medio de comunicación social enviamos nuestras más sinceras condolencias y mucha paz a esta madre como también a la familia de Nicolás.

